

Publicidad

El exministro Luis Felipe Henao terminó en la junta de Ecopetrol por cuenta de su cercanía con Sarmiento

Como dueño de Porvenir, la voz del banquero pesa para escoger el representante de los fondos privados y el reemplazo de Juan José Echavarría será el exministro

Por: Las Dos Orillas | marzo 06, 2025



Fotos: @LuisFelipeHenao

WhatsApp Facebook X LinkedIn Compártelo

Tras la renuncia de Edwin Palma a la Junta de Ecopetrol para aceptar el llamado del presidente Gustavo Petro para ser el nuevo Ministro de Minas y Energía y ante las salidas ya definitivas de Juan José Echavarría y Luis Alberto Zuleta, quienes presentaron sus renuncias por diferencias con Ricardo Roa, el presidente de la petrolera, en la próxima Asamblea se decidirá quienes conformarán la junta directiva para el período 2025-2026.

Aun no se sabe quién será el reemplazo de Palma, que escogerá el Gobierno, por lo pronto ya se conocen los nombres postulados por los seis departamentos donde Ecopetrol tiene su explotación petrolera y por los fondos de pensiones privados que representa a los accionistas minoritarios. Por los primeros irá Ricardo Rodríguez Yee y en representación de los segundos estará Luis Felipe Henao.

El primero fue dos años Vicecontralor durante el paso de Carlos Felipe Córdoba por la entidad y recientemente estuvo en la baraja de candidatos para llegar a la presidencia de ISA, aunque finalmente terminó siendo elegido Jorge Carrillo. Él fue postulado de forma unánime por los Gobernadores de Arauca, Boyacá, Casanare, Huila, Meta y Santander, pero ahora su llegada a la Junta está en veranos porque Ignacio Pombo Villar, quien ha tenido importantes cargos en la ETB y en el Grupo de Energía de Bogotá, puso una tutela argumentando que no se tuvo en cuenta su candidatura y que se le violaron derechos.

Por su parte, el segundo es un viejo conocido de la política, especialmente dentro de su natal Antioquia

Recientemente, hizo parte de la terna que se le presentó al Senado para que eligieran al nuevo Procurador, pero se quedó muy lejos de Gregorio Eljach, quien se impuso con una votación histórica. Además, actualmente forma parte de la Junta Directiva de Empresas Públicas de Medellín (EPM), a donde llegó con el respaldo del alcalde Federico Gutiérrez, quien también propuso al expresidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

La esposa de Henao, Luz Stella Murgas, es la presidenta de Naturgas, el gremio de los productores de gas, un hecho que lo obligará a declararse impedido de informarse y votar en decisiones que tengan que ver con el negocio del gas.

Lo más leído

- Francia Márquez rompe cobijas con el nuevo Ministro de la Igualdad, su mentor en la lucha política
- La jugada que intentó Juan Manuel Santos para subir su pensión de expresidente de \$34 millones
- El celular inteligente que está con más del 50% de descuento en el Éxito; es un Xiaomi de último modelo
- Qué fue de la vida de Kenny Delgado, el querido actor que brilló en 'Vecinos'
- El heredero del emporio de Envía y Coltanques, la gigante que mueve carga en el país con 1.300 camiones
- Con el respaldo de Gustavo Bolívar entró por la puerta grande Gloria Miranda al gobierno Petro
- De dónde viene la cercanía de Gustavo Petro con el banquero Jaime Gilinski
- Los Murra le apuestan a procesar su producto estrella Arroz Diana con energía renovable
- Los líos en el Aerocafé se llevaron por delante al polémico director de la Aerocivil que puso Petro
- Adiós a las calles de barro y tierra en cientos de barrios del departamento de Bolívar

Publicidad

Notas recomendadas



De vender tinto en la calle a crear un imperio pastelero: la historia del dueño de BomBon



Los Santo Domingo no son los únicos dueños de D1, una poderosa familia suiza también es socia



La casa vicepresidencial donde Francia Márquez pasa los días relegada del Gobierno Petro



Los huilenses que hicieron del embalse de Betania una mina de tilapia

NOTA CIUDADANA

Envía tu Noticia

La desgarradora historia de Adelina, la millonaria 'pr...

Por: Fernando Botero Valencia

La salud del papa Francisco sigue siendo estable, pe...

Por: Javier Oliver Cuellar

"Es que robó, pero hizo": ¿Hasta cuándo vamos a ju...

Por: Luis Alonso Colmenares Rodríguez

La empresa que revolucionó el país con intelligen...

Puede leer también: [Guiño de Sarmiento Ángulo a Fico Gutiérrez a través de Luis Felipe Henao](#)

El postulado del representante de los minoritarios debe contar con el aval de Porvenir por ser el más grande accionista dentro del bloque de los minoritarios y es su propietario Luis Carlos Sarmiento Angulo quien hace el guiño. Pesó en la decisión la cercanía de Luis Felipe Henao desde que este fuera Ministro de Vivienda en el gobierno de Juan Manuel Santos, uno de los expresidentes más próximos a Sarmiento, y quien llegó al cargo como cuota de Cambio Radical y Germán Vargas Lleras.

Salió del Ministerio a liderar desde la gerencia el proyecto más querido de Sarmiento: el Centro de Tratamiento e Investigación sobre Cáncer (CTIC) respaldado con un mega presupuesto de USD 400 millones de dólares donados en su totalidad por la familia [Sarmiento Gutiérrez](#).

 **Luis Felipe Henao** 
@luisfelipehenao · [Seguir](#) 

Feliz de haber sido parte de la construcción del hospital más importante de lucha contra el cancer de Latinoamérica CTIC, donde nace esperanza y se salvan vidas. Quiero agradecerle al Dr Luis Carlos Sarmiento Ángulo por su liderazgo y a su hija Sonia Sarmiento por permitirme ser... [Mostrar más](#)

 [Mirar en X](#)

9:41 a. m. · 19 jul. 2023 

 735  Responder  Copia enlace

[Leer 3 respuestas](#)

Henao sería ratificado el próximo viernes 28 de marzo cuando se lleve a cabo la Asamblea General de Accionistas. Por su parte, Rodríguez Yee tendrá que esperar a que los Gobernadores se sienten y vuelvan a elegir candidato. Mientras tanto, aún no es claro el nombre que presentará el Gobierno para reemplazar a Palma.

    [Compártelo](#)

SÍGUENOS EN  [Google News](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO





Etiquetas: [Ecopetrol](#), [Edwin Palma](#), [Luis Felipe Henao](#)

La empresa que revolucionará el país con inteligencia...
Por: Las Dos Orillas
El polémico juicio a Uribe que amenaza con quedar ...
Por: Nerio Luis Mejía
[+ Notas Ciudadanas](#)

-Publicidad-



VOZGANA
Regístrate
GRATUITAMENTE
en Vozgana
www.vozgana.com



Vía libre para importar gas en el Pacífico colombiano de la mano del zar de los puertos

El empresario vallecaucano Óscar Isaza fue el escogido por Ecopetrol para montar la regasificadora que entrará a operar en el 2026



Sarmiento Ángulo y los españoles de AENA dejan de mandar en el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón de Cali

Tras 25 años se vence la concesión de Aerocali en cabeza de Ricardo Lenis y será Liliana Ospina Arias, mano derecha de la MinTransporte la encargada de la licitación



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--

Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | [Política de Privacidad](#)

Implementación y soporte:
useit